



芸能歌謡の祭典 3年ぶりに開催

第43回春の芸能歌謡祭開催

2月5日、川俣町中央公民館で春の芸能歌謡祭が開催され、出演した10団体は、歌謡曲のほか琴演奏や舞踊、フラダンスなど53演目を披露しました。歌謡ではご当地ソングから大正・昭和・平成のヒットソングなど思い思いに歌い上げ会場を盛り上げました。会場には出演者の家族や友人などたくさんの観客が訪れ、演目が終わるたびに大きな拍手が起こっていました。



◁春の訪れを感じる温かいダンスでした！

▽オリジナルの盾かっこいいですね！



モノづくりへの誇りを写真に 第3回かわまたモノづくりフォトコンテスト

1月25日、「第3回かわまたモノづくりフォトコンテスト」の表彰式が行われました。今年は14名から計33作品の応募があり、最優秀賞には佐藤久枝さん（飯坂）の父が蕎麦を打つところを捉えたという「香り、広がる高原の宇宙」が選ばれました。また、優秀賞、入選、佳作を受賞した受賞者には賞状と副賞の町特産品詰め合わせが贈呈されました。

▽この度の受章、誠にありがとうございます！



町税の完納推進に尽力 令和4年度納税貯蓄組合長感謝状贈呈式

2月3日、勤続10周年を迎えた松ノ口納税貯蓄組合長の菅野健悦さん（小綱木）と館野納税貯蓄組合長の齋藤安博さん（秋山）への感謝状贈呈式が行われました。お二人は平成24年4月から組合長を務め、税務行政の推進と町政発展に寄与してきました。感謝状授与後、懇談を行い、活動や納税に関する考えなどの意見交換会が行われました。

お茶の作法を学び 伝統文化に触れる

恒例のお茶会を開催

2月14日、川俣南幼稚園で「お茶会」が開催されました。このお茶会は、園児たちに日本の良き礼儀作法や伝統文化を身に付けてもらおうと講師に安田チヨ子さん（大綱木）をお招きし18年前から毎年行われています。園児たちは、少し緊張した面持ちで教わった難しい礼儀作法を行い、たびたび顔を茶碗で覆うようにしながらお茶を飲んでいました。



お茶碗の絵までしっかりと見ていました。▷



▽これからも末永くお元気でいてくださいね！



百歳おめでとうございます

福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式

2月7日、8日に100歳を迎えた橋本康さん（秋山）と佐藤ミイさん（上桜）の福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式が行われました。橋本さんは「毎日しっかりとした食事を摂ること」佐藤さんは「食事に感謝して好き嫌いを言わずに何でも食べること」「日々の生活の中に自分の楽しみを見つけて生活を送ること」が長寿の秘訣であると話してくれました。

▽みなさんの活躍から勇気とパワーをもらっています！



好成績を称えて

令和4年度スポーツ協会表彰式

2月11日、スポーツの全国大会などに出場された方々の栄誉を称えるスポーツ協会表彰式が川俣町体育館で行われました。今年の表彰は優秀団体賞3団体、最優秀選手賞3名、優秀選手賞13名、優良選手賞5名、優秀指導者賞2名となりました。優秀指導者に選ばれた齋藤勝士さんは「これからも町スポーツ振興の一翼となれるように尽力したい」と抱負を語りました。